

Datum 11.4. 12.41.44.4 Monsieur le Secrétaire Général du Département Politique Fédéral, Berne

Monsieur l'Ambassadeur,

41.11.E.1

Mon premier entretien avec le Ministre des Affaires Etrangères, M. Castiella, m'a permis de constater que les problèmes relatifs à la main d'oeuvre espagnole en Suisse semblent avoir perdu leur caractère d'acuité ce dont il y a lieu d'être satisfait.

En effet M. Castiella m'a spontanément déclaré qu'il était heureux de pouvoir me dire qu'aucune divergence de vue n'existait actuellement sur cette question entre son pays et le nôtre.

Mon interlocuteur a ajouté qu'il était reconnaissant aux Autorités suisses de la compréhension dont elles avaient fait preuve à l'égard de l'Espagne pour arriver à un règlement satisfaisant du problème dont il s'agit.

Si l'Espagne a actuellement quelques motifs de ne pas être entièrement satisfaite de ses rapports avec la Suisse c'est plutôt dans le domaine économique qu'il conviendrait d'en rechercher la raison. C'est d'ailleurs sur ce point que le Chef de l'Etat a surtout mis l'accent au cours de l'audience qu'il m'a accordée à l'occasion de la présentation de mes Lettres de Créance. Le Général Franco m'a en effet laissé entendre combien il souhaiterait que le déséquilibre dont pâti l'Espagne

s. C. 41. E. 111.0





dans ses échanges commerciaux avec notre pays, puisse être réduit. Le Chef de l'Etat a exprimé l'espoir que le marché suisse s'ouvrirait davantage aux produits espagnols au cours des mois et des années à venir.

Veuillez agréer, Monsieur l'Ambassadeur, l'assurance de ma considération distinguée.

L'Ambassadeur de Suisse:

Mani

Le mordi surri Mar pos facili org. froden expopels 18 ya 02 un polentendo Pri M. Marrier